

يُحظر النشر أو التوزيع أو الإتاحة، بشكل مباشر أو غير مباشر، في أو إلى الولايات المتحدة الأمريكية، كندا، أستراليا، جنوب إفريقيا أو اليابان أو أي ولاية قضائية أخرى يكون فيها هذا النشر أو التوزيع غير قانوني.

بيان صحفي

Ooredoo تعلن عن إتمام تسوية الطرح العالمي الثانوي المسوّق بالكامل مع زيادة حصة الأسهم القابلة للتداول وتوسيع قاعدة المستثمرين دعماً لمسار النمو طويل الأجل

الدوحة، قطر – 24 نوفمبر 2025: أعلنت مجموعة Ooredoo ش.م.ق. ع ورمز تداولها ORDS، وهي شركة اتصالات عالمية التي تعمل في مناطق الشرق الأوسط وشمال إفريقيا وجنوب شرق آسيا، اليوم عن التسوية الناجحة وإغلاق عملية الطرح العالمي الثانوي بالكامل لعدد 160,480,320 سهمًا عاديًا قائمًا، كانت مملوكة سابقًا لجهاز أبوظبي للاستثمار. وقد تم تنفيذ الصفقة من خلال عملية تسجيل طلبات شراء سريعة ومُسوَّقة بالكامل، وتمت تسويتها رسميًا في بورصة قطر.

يسهم هذا الطرح في رفع نسبة أسهم Ooredoo القابلة للتداول في بورصة قطر من نحو 22% إلى 27%، بما يوسع قاعدة المساهمين الدوليين للمجموعة ويعزّز مستويات السيولة والتداول في السهم. وتعكس هذه النتيجة القوية مستوى الطلب العالي من قبل المؤسسات الاستثمارية ذات الجودة العالية.

وأفاد السيد / عزيز العثمان فخرو، الرئيس التنفيذي لمجموعة Ooredoo، قائلاً: "إن إتمام هذه الصفقة وتسوية هذا الطرح بنجاح يعدّ خطوة مهمة في استقطاب مجموعة أوسع من المستثمرين إلى سجل مساهميننا على المدى الطويل، ويُعزّز السيولة في أسهم الشركة. ويُعدّ الطلب القوي على الطرح تأكيداً واضحاً على الثقة في استراتيجية Ooredoo وقدّرتنا على التنفيذ، بينما نرسخ مكانة الشركة في طليعة البنية التحتية الرقمية عبر جميع أسواقنا. ومع ارتفاع نسبة الأسهم القابلة للتداول، فإننا نتوقع تحسّناً في مستويات الوصول إلى السوق والتمثيل في المؤشرات، بما يعزّز خلق القيمة لجميع مساهميننا."

مع استمرار Ooredoo في تنفيذ استراتيجيتها لترسيخ موقعها الريادي في البنية التحتية الرقمية في منطقة الشرق الأوسط وشمال إفريقيا، تعمل المجموعة على تطوير محفظة أعمال مركّزة وتوسيع منصّاتها التي تدعم تقنيات الذكاء الاصطناعي والحوسبة السحابية والاتصال من الجيل التالي، وذلك من خلال:

- المضيّ قدماً في تأسيس مجموعة "MENA Tower" بالشراكة مع شركة "زين" و"TASC Towers"، حيث يجري دمج نحو 30,000 برج لتشكيل أكبر شركة أبراج اتصالات في المنطقة.
- توسيع نطاق "Syntys"، وهي منصة مراكز البيانات المستقلة عن شركات الاتصالات والجهازية للذكاء الاصطناعي التابعة لـ Ooredoo في منطقة الشرق الأوسط وشمال إفريقيا، وذلك من خلال شراكة استراتيجية مع "آيرون ماونتن" (Iron Mountain) وإطلاق خدمات سحابية سيادية للذكاء الاصطناعي باستخدام وحدات معالجة الرسومات من NVIDIA.
- تعزيز الربط البحري الدولي عبر نظام "فاير إن جلف" (FIG) الجديد الذي يربط دول مجلس التعاون الخليجي بأوروبا وآسيا، بالإضافة إلى إنزال كابل "2Africa" في سلطنة عُمان لدعم الاتصال العالمي في المنطقة.
- التركيز المستمر على المحفظة وتحسين الأداء التشغيلي بما يعزز النمو المستدام والعوائد.

تدعم هذه التسوية الناجحة طموح Ooredoo طويل الأمد وأهدافها في تسريع عملية التحوّل الرقمي عبر أسواقها، وذلك من خلال توسيع الوصول إلى رؤوس الأموال الدولية، وتحسين سيولة الأسهم، وتعزيز جودة قاعدة المساهمين

يُحظر النشر أو التوزيع أو الإتاحة، بشكل مباشر أو غير مباشر، في أو إلى الولايات المتحدة الأمريكية، كندا، أستراليا، جنوب إفريقيا أو اليابان أو أي ولاية قضائية أخرى يكون فيها هذا النشر أو التوزيع غير قانوني.

وتوسعتها. ويُعد هذا الطرح الأول من نوعه في دولة قطر، كما يؤكد نجاح الصفقة على الجاذبية المتزايدة لبورصة قطر للمستثمرين الدوليين باعتبارها وجهة استثمارية.

-انتهى-

PRESS RELEASE

Ooredoo announces successful settlement of fully marketed secondary global offering with enhanced free float and broader investor base to support long-term growth

Doha, Qatar - 24 November 2025: Ooredoo Q.P.S.C. (QSE: ORDS), an international communications Company operating across the Middle East, North Africa, and Southeast Asia, today announces the successful settlement and closing of the fully marketed secondary global offering of 160,480,320 existing ordinary shares previously held by Abu Dhabi Investment Authority (ADIA). The transaction was executed via an accelerated, fully marketed bookbuild and has now settled on the Qatar Stock Exchange.

The offering increases Ooredoo's free float on the Qatar Stock Exchange from approximately 22% to 27%, further broadening the Group's international shareholder base and enhancing trading liquidity. The strong outcome reflects robust demand from high-quality institutional investors.

Aziz Aluthman Fakhroo, CEO, Ooredoo, said: "The successful completion and settlement of this offering bring a wider set of long-term investors onto our register and enhances liquidity in our shares. The strong demand is a clear vote of confidence in Ooredoo's strategy and execution as we position the company at the forefront of digital infrastructure across our markets. With an expanded free float, we expect improved market access and index representation, supporting value creation for all our shareholders."

As Ooredoo continues to deliver against its strategy to lead in digital infrastructure across the MENA region, the Group is advancing a focused portfolio and scaling platforms that power AI, cloud and next-generation connectivity:

- Advancing the creation of MENA Tower Group with Zain and TASC Towers, consolidating circa 30,000 towers to form the region's largest tower company.

Press release



يُحظر النشر أو التوزيع أو الإتاحة، بشكل مباشر أو غير مباشر، في أو إلى الولايات المتحدة الأمريكية، كندا، أستراليا، جنوب إفريقيا أو اليابان أو أي ولاية قضائية أخرى يكون فيها هذا النشر أو التوزيع غير قانوني.

- Scaling Syntys, Ooredoo's carrier-neutral, AI-ready data centre platform across MENA with a strategic partnership with Iron Mountain and rollout of sovereign AI cloud services on NVIDIA GPUs.
- Strengthening subsea connectivity via FIG, a next-generation system linking the GCC with Europe and Asia, and by landing 2Africa in Oman to enhance the region's global connectivity.
- Continued portfolio focus and operational excellence to support sustainable growth and returns.

The successful settlement supports Ooredoo's long-term ambition to accelerate digital transformation across its markets by expanding access to international capital, improving share liquidity and strengthening the quality and breadth of its shareholder base. The first of its kind in Qatar, the success of the deal also confirms the growing attractiveness of the Qatar Stock Exchange to international investors as an investment destination.

END